

残暑厳しい日が続いていますが、夕方ふと耳を澄ますと秋の虫の声が聞こえてくるようになりました。水遊びなど楽しい夏を過ごした子どもたちは、心も身体もひと回り大きくなり、ますます活動的になっているのを感じます。

天気の良い日には、園周辺の散歩に出かけたり、戸外で身体を動かしたりと、楽しく過ごしていけたらと思います。引き続き、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

## 水遊びを楽しみました

7月から始まった水遊びも今月で終わりになります。はじめは緊張していましたが、全員水の感触を楽しみ遊ぶ事ができました！

子どもたちが好きなシャワーは月末まで行います。引き続き、連絡ノートに○・△・×のチェックをよろしくお願ひいたします。  
併せてスポーツタオルの用意もお願ひいたします。

## 行事予定

- 1日(木) 引き取り訓練
- 2日(金) 水遊び終了
- 6日(木) 乳児身体計測
- 22日(木) 避難訓練
- 30日(金) シャワー終了



## 言葉の発達について

最近はお友だち同士のやり取りが出来るようになってきて、友達同士でおままごとを一緒にしたり、絵本を読んだりと楽しんでいる姿がみられ、微笑ましく見守っています♪

保護者の方や周囲の大人の言葉のシャワーをたくさん浴びて、言葉で伝えようとしたり、意思を伝えようとする姿や2文語を話せる子も増えてきました。これからもっと語彙も増え、自分の気持ちをはっきりと伝えられるようになってきます。この時期だからこそ言葉でのやり取りや関わりが大切になるので、

- ① わかりやすくかみ砕いて伝える
- ② くり返し伝える
- ③ ジェスチャーを交える
- ④ 一緒にやりながら伝える

など、対応を大切に丁寧にしていけたらいいですね。

そしてなによりも、パパやママも会話を楽しみ、笑顔になっていることが大事なひとつです！！

## 【今月のねらい】

- 保育者や友達との関わりを大切に、安心感をもって過ごせるようにする。
- 安全で活動しやすい環境の中で自由に身体を動かしたり好きな遊びをして楽しむ。
- 衣服の着脱に少しずつ興味を持ち、自分でやってみようとする。